

Stefan Ulrich wird CEO der Simon Hegele Gruppe

Pressekontakt:

Simon Hegele
Gesellschaft für Logistik und Service mbH
Presseabteilung
Tejostraße 1-9 // 65479 Raunheim
presse@hegele.de

Hauptgesellschafter Dieter Hegele leitet Nachfolge ein // Unternehmensgruppe erweitert Geschäftsführung // Neuausrichtung des Kontraktlogistik-Dienstleisters abgeschlossen

Karlsruhe/ 17.12.2019 – Mit der Ernennung von Stefan Ulrich zum CEO der Simon Hegele Gruppe schließt der Logistikdienstleister mit Hauptsitz in Karlsruhe seine grundlegende strategische Neuausrichtung ab. Der 49-jährige Diplomkaufmann ist bereits seit 2015 Teil der Geschäftsführung der Simon Hegele Gruppe und verantwortete in dieser Position die erfolgreiche Umsetzung des konzernweiten Optimierungsprogramms.

Ulrich verfügt über langjährige Erfahrung als Vorstand und Unternehmensberater in der strategischen Neuausrichtung namhafter Unternehmen im In- und Ausland.

In seiner neuen Funktion verantwortet Ulrich nun unter anderem den Ausbau des Geschäfts sowie weiterhin das Finanzressort.

Als ein weiterer Schritt in der organisatorischen Veränderung verstärken Christoph Ludin (Industrie & Handel), Karim O. Darvich (Industrie & Handel) und Mike Winter (Healthcare) in Zukunft die Geschäftsführung der Simon Hegele Gesellschaft für Logistik und Service mbH.

„Simon Hegele ist im Bereich der internationalen Kontraktlogistik mit seinen zum Teil einzigartigen Dienstleistungen ein bedeutender Supply-Chain-Dienstleister für namhafte internationale Unternehmen“, so Stefan Ulrich. „Ich freue mich darauf, mit meinen Kollegen und Mitarbeitern die bestehenden Kundenbeziehungen weiter zu entwickeln, neue Partner für uns zu begeistern und das Geschäft international auszubauen.“

Dieter Hegele, weiterhin Hauptgesellschafter der Simon Hegele Holding GmbH, ist vom neuen Mann an der Spitze überzeugt: „Stefan Ulrich ist ein versierter Manager, der die erfolgreiche Neuausrichtung unserer Gruppe in den letzten vier Jahren maßgeblich vorangetrieben hat. Für seine neue Aufgabe wünsche ich ihm viel Erfolg. Gemeinsam mit dem nun vervollständigten Führungsteam wird Stefan Ulrich die Simon Hegele Gruppe in eine erfolgreiche Zukunft führen.“

Über die Simon Hegele Unternehmensgruppe

Die Simon Hegele Gruppe gehört zu den innovativsten Dienstleistern entlang komplexer Supply Chain Prozesse. Der Grundsatz „Logistik weitergedacht...“ ist seit rund 100 Jahren der Motor für die Weiterentwicklung der Unternehmensgruppe und ihrer Dienstleistungen. Kunden aus den Bereichen Healthcare, Industrie, IT und Handel bietet Simon Hegele an über 50 Standorten weltweit hochspezialisierte, auf die jeweiligen Kundenprozesse abgestimmte Value Added Services und unterstützt diese dabei, sich auf deren jeweilige Kernkompetenzen zu fokussieren.

Das dieser Pressemitteilung beigefügte Bildmaterial darf zum Zwecke der Berichterstattung genutzt werden. Das Copyright liegt bei der Simon Hegele Unternehmensgruppe.